

2008 SCHOTTER CUP

Presse-Info Nr. 3 vom 16. April 2008

Neue Rallyes im Schotter-Cup

Die Roland-Rallye in Nordhausen und eine neue Schotter-Rallye in Sachsen ergänzen den Terminkalender des Schotter-Cups. Damit werden die Lücken nach den Absagen der Gravelland- und Fontane-Rallye geschlossen.

Die 38. ADAC-Roland-Rallye wird am 7. Juni ausgetragen und zählt mit Faktor 0,7 als Joker-Lauf zum Schotter-Cup. Die Gesamtlänge der fünf Wertungsprüfungen beträgt 31 km, davon führen 37% über losen Untergrund. Nordhausen liegt in Thüringen am Südrand des Harzes, also zentral in Deutschland. Alfred Gorny: „Die Roland-Rallye wird seit Jahren mit einem Schotteranteil gefahren. Ich habe mir die Strecken nach der Rallye Wittenberg angesehen, sie waren trotz des Dauerregens in ordentlichem Zustand und passen in das Schotter-Cup-Konzept. Der Rundkurs liegt mitten in der Stadt Nordhausen; er enthält ein kurzes, aber sehr kniffliges Schotterstück bergab. Die gut 7 km lange Start-Ziel-Prüfung wechselt dreimal zwischen Asphalt und festem Schotter.“

Nach der Absage der Gravellandrallye meldete sich ein Cup-Fahrer aus Sachsen und bot mir an, er könne mit seinen Clubkameraden eine Schotter-Rallye auf die Beine stellen. Nach mehreren Gesprächen über Konzepte, Kosten und Organisation ist dieses Vorhaben mittlerweile so weit fortgeschritten, dass diese neue Rallye zu 90% steht; die restlichen 10% werden voraussichtlich Mitte April klar sein. Für eure Planung bereits jetzt die Eckdaten:

Termin: 19. Juli 2008. Veranstalter: neuer Club. Ort: in Sachsen.

Strecke: 3 verschiedene WPs, zweimal Wirtschaftswege, einmal Kiesgrubengelände.
Schotteranteil: 80 Prozent.

Weitere Einzelheiten werden im nächsten Info-Brief in 2 – 3 Wochen veröffentlicht.